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江東区労連からのお知らせ 

■江東区労連労働相談員養成講座 

 日時…４月２５日（金）１９：００～ 

 会場…江東区文化センター第３研修室 

 講師…尾林哲矢さん 

   （首都圏青年ユニオン委員長） 

  非正規の仲間を組織し、春闘の中ではストラ

イキを掲げて闘っています。 

■第９６回中央メーデー 

 日時…５月 １日（木）１０：００開会 

 会場…代々木公園サッカー場 

 デモ…代々木コース（１１：２０出発） 

 各組合から多くの仲間の参加を！ 

■江東区労連第３５回定期大会 

 日時…５月２５日（日）12：30 受付 

    １３：００開会～１７：００ 

 会場…東京土建江東支部会館大会議室 

 議題…24 年度活動総括・決算・会計監査 

   25 年度運動方針・予算・役員選出 

全印総連中央地区協議会と江東区労連は３月

２１日、木場公園で『２５国民春闘勝利木場昼

デモ』を行い、約５０名が参加、アサガミプレ

スセンターまで昼休みデモを行いました。大幅

賃上げを掲げる２５春闘ですが、印刷職場はど

こも厳しい状況です。大幅賃上げで働く者の暮

らしと印刷産業を守ろうと通行く人びとに訴え

ました。沿道からは『がんばれ』と声援も送ら

れ、注目されたデモとなりました。 

郵政ユニオンは３月１８日に全国１９の郵便局やゆうちょ銀行で

５５人がストライキに入りました。江東区労連加盟の郵政ユニオン

新東京支部でもストに参加しました。江東区労連の代表も連帯あい

さつしました。日本郵政の春闘の回答は若年層には若干手厚い配分

をしたものの、ベースアップは５０００円に抑制、職員の半数を占

める非正規社員はゼロ回答です。参加者からは非正規社員の賃上げ

や大幅賃上げを求めていました。 
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２０２５年 ４月１４日 

 江東区労連も参加する東京地評東部ブロックは３月１３日、春闘統一行動

日に『２０２５年国民春闘勝利・東部地域決起集会』を墨田区曳舟文化セン

ターで開催し７地域や JMITU・全労連全国一般などから６０名が参加しまし

た。集会では、全労連・国民春闘共闘委員会から久後副議長が「２５国民春

闘の情勢と課題・行動提起」と題して講演。いまこそ生活改善につながる大

幅賃上げ、３年連続マイナス実質賃金を引き上げるしかないと述べました。

２５春闘で展望を切り開く要求実現のチャンスは広がっているとして「学び

合い」を通じて仲間づくりをと呼びかけました。続いて６名の仲間が決意。

江東からは、東大病院の電話交換手の仲間が組合を作り、委託会社のハラス

メントの根絶と大幅賃上げを求めて交渉を継続していると話しました。 
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江東区労連青年部は 3 月 18 日、ハローワーク木場・亀戸

労働基準監督署・東京都労働相談情報センター亀戸事務所との

要請懇談を実地し、青年部役員など４名が参加しました。 

 ハローワーク木場では、田村管理部長ら３名が応対。参加し

た青年部員から「労働者が退職後に会社に離職票発行を求めて

も離職票発行がされないという相談が相次いている。労働者か

ら離職票の職権発行依頼があった場合は早い段階で、職権発行

を行ってほしい」と求めました。担当者は「『雇用保険に関す

る業務取り扱い要領』では、事業主に離職票の発行を促すこと

とされている。ただ、画一的な取り扱いを行うのではなく、労

働者のおかれている状況などを考慮しながら適切に対応した

いと」と述べました。 

 亀戸労基署では澤村副署長ら５名が応対。松井青年部長は

「ここ数年、ハラスメントによって精神障害を発症し、労災申

請を行うケースが増加している。また、申請しても労災決定ま

でに 1 年を超えるケースが多く見られる。被災労働者の権利

救済のために 1 日も早い労災決定をしてほしい」と求めまし

た。それに対し、労災課の亀岡副署長は「1 日でも早く労災決

定ができるように引き続き努力していきたい」と述べました。 

 最後に東京都労働相談情報センター亀戸事務所では木寺所

長ら３名が応対。この間の労働相談の特徴や若者が相談しやす

い環境づくりについて懇談しました。 
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江東東税務署に向けてデモする仲間（25/3/13） 

亀戸労基署で要請書を手渡す松井青年部長（25/3/18） 


